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新型
しんがた

コロナワクチン
こ ろ な わ く ち ん

の注射
ちゅうしゃ

  

八尾市
や お し

 新型
しんがた

コロナワクチンコールセンター
こ ろ な わ く ち ん こ ー る せ ん た ー

 

電話
で ん わ

 ０５７０－００８－６３３ FAX ０７２－９２３－１９８５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜５回目
かいめ

の 注 射
ちゅうしゃ

を したい人
ひと

＞ 

▶ １８才
さい

以上
いじょう

の人で ４回目
かいめ

の注 射
ちゅうしゃ

までに オミクロン用
よ う

ワクチンを まだ 注射
ちゅうしゃ

していない人
ひと

が

できます。 

▶ ４回目
かいめ

から、 3 か月
げつ

 過
す

ぎたら 5回目
かいめ

が できます。 

 

 

＜ワクチンについての お知
し

らせ＞ 

 

・ 新型
し ん が た

コロナワクチンが 無料
む り ょ う

で 注射
ちゅうしゃ

できるのは 2023年
ね ん

３月
が つ

３１日
に ち

までです。 
 

・ ３月
がつ

の 集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

の 場所
ば し ょ

が 増
ふ

えました。 八尾
や お

市立
し り つ

病院
びょういん

で 3月
がつ

25日
にち

（土曜日
ど よ う び

）と 

26日
にち

（日曜日
に ち よ う び

）に 注射
ちゅうしゃ

ができます。 
 

・ 新し
あたら

いワクチン（オミクロン用
よう

） は、モデルナ社
しゃ

と ファイザー社
しゃ

の２種類
しゅるい

がありま

す。 このワクチンは １人
ひとり

 １回
かい

だけ 注 射
ちゅうしゃ

できます。  
 

・ 12才
さい

から 17才
さい

の人の ３回目
か い め

の ワクチン注射
ちゅうしゃ

は、 集団
しゅうだん

接種
せっ しゅ

会場
かいじょう

で できます。 

接種券
せっしゅけん

に ログイン ID と パスワードが 書
か

いていない場合
ば あ い

は コールセンター

（0570-008-633）に 電話
で ん わ

して 予約
よ や く

してください。 
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＜４回目
かいめ

の 注 射
ちゅうしゃ

を したい人
ひと

＞ 

▶12才
さい

以上
いじょう

の 人
ひと

で ３回目
かいめ

の 注 射
ちゅうしゃ

までに オミクロン用
よ う

ワクチンを まだ 注射
ちゅうしゃ

していない人
ひと

が 

できます。 

▶３回目
かいめ

の 注 射
ちゅうしゃ

から、 3 か月
げつ

 過
す

ぎたら ４回目
かいめ

が できます。 

 

＜３回目
かいめ

の 注 射
ちゅうしゃ

を したい人
ひと

＞ 

▶12才
さい

以上
いじょう

の 人
ひと

が オミクロン用
よ う

ワクチンの 注 射
ちゅうしゃ

が できます。 

▶２回目
かいめ

の 注 射
ちゅうしゃ

から、 3 か月
げつ

 過
す

ぎたら ３回目
かいめ

が できます。 

 

 

◎予約
よ や く

 と 注 射
ちゅうしゃ

できる 場所
ば し ょ

 について 

・ 予約
よ や く

は、八尾市
や お し

 新型
しんがた

コロナワクチン コールセンター（０５７０-００８-６３３）に 電話
で ん わ

、 

または インターネットで できます。 

    

・ 注射
ちゅうしゃ

をする ところは 集 団
しゅうだん

接種
せっしゅ

会 場
かいじょう

 と 病 院
びょういん

 を 選
えら

ぶことが できます。 

 

・ １２才
さい

～１７才
さい

の ３回目
かいめ

は 集団
しゅうだん

接種
せっ しゅ

会場
かいじょう

で 注射
ちゅうしゃ

できるようになりました。 

 

     

〇集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

会場
かいじょう

について  （２つ あります） 

 

①  総合
そうごう

体育館
たいいくかん

 「  

住 所
じゅうしょ

・・・・八尾市
や お し

青 山 町
あおやまちょう

３―５―２４  

２月
がつ

は 金曜日
き ん よ う び

 と 土曜日
ど よ う び

 

３月
がつ

は 火曜日
か よ う び

だけ 休
やす

みです 
 

 ② 八尾
や お

市立
し り つ

病院
びょういん

 

住 所
じゅうしょ

・・・・八尾市
や お し

龍
りゅう

華
げ

町
ちょう

１－３－１  
 

・ 地図
ち ず

は ６、７ページを 見
み

てください。 

・ インターネット または コールセンター（0570-008-633）に 電話
でんわ

で 予約
よ や く

が 

 できます。 
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これらの 会場
かいじょう

で ＜予約
よ や く

なし＞接種
せっ しゅ

が できます。 でも 会場
かいじょう

で 受付
うけつけ

 の人
ひと

が 多
おお

い

場合
ば あ い

、 注射
ちゅうしゃ

が できない、 または 長
なが

い時間
じ か ん

 待
ま

つ 可能性
か の う せ い

が あります。  

来
く

る前
まえ

に 予約
よ や く

するほうが いいです。 

 

〇 ワクチン注射
ちゅうしゃ

ができる病院
びょういん

について 

・ １回目
かいめ

 から  ５回目
かいめ

 の注 射
ちゅうしゃ

が できます。今
いま

までの ワクチン （ファイザー社
しゃ

、モデルナ

社
し ゃ

）は 病院
びょういん

で 注射
ちゅうしゃ

できます。（ 集 団
しゅうだん

会 場
かいじょう

では できません） 

また、今
いま

までの モデルナ社
し ゃ

ワクチンは 12才
さい

から 注射
ちゅうしゃ

できるようになりました。 

 

・ 病 院
びょういん

は、接種券
せっしゅけん

に 同封
どうふう

の 案 内
あんない

を みてください。 だれでも 注
ちゅう

射
し ゃ

ができる

病 院
びょういん

は、 トップページの ＜☆２ 病 院
びょういん

リスト＞を 見
み

てください。 

・ 武田社
たけだしゃ

ワクチン・ノババックスの 注 射
ちゅうしゃ

を 受
う

けたい 人
ひと

も トップページの    

＜☆２ 病 院
びょういん

リスト＞を 見
み

てください。 

 

◎１回
かい

目
め

と２回目
か い め

の 注射
ちゅうしゃ

 

１、2回目
か い め

を 受
う

けたい 人
ひと

は、 病 院
びょういん

で 受
う

けられます。  

新
あたら

しいワクチン の 注 射
ちゅうしゃ

は 出来
で き

ません。（今
いま

までの ワクチンだけです） 

トップページの ＜☆２ 病 院
びょういん

リスト＞を 見
み

て 予約
よ や く

を してください。 

 

 

 

 5才
さい

 から 11才
さい

の 子
こ

ども  

３回
かい

 ワクチンの注射
ちゅうしゃ

を 受
う

けることが できます。 

詳
く わ

しいことは トップページ ☆３を 読
よ

んでください。 

 

 

 ４か月
か げ つ

 から ４才
さい

の 小
ちい

さい子
こ

ども  

３回
かい

  ワクチンの注射
ちゅうしゃ

を 受
う

けることが できます。 

詳
く わ

しいことは トップページ ☆４を 読
よ

んでください。 
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◎タクシーチケットに ついて 

要支援
ようしえん

・要介護
ようかいご

の 認 定
にんてい

を 受
う

けている人
ひと

など は、 八尾市
や お し

から、タクシーチケットが 届
とど

きま

す。 

◎注射
ちゅうしゃ

をする日
ひ

の 持
も

ち物
もの

 

◇接種券
せっしゅけん

 

◇予
よ

診 票
しんひょう

 

◇本 人
ほんにん

確認
かくにん

書類
しょるい

・・・・ 健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

、在 留
ざいりゅう

ｶｰﾄﾞなど 

 

 

◎感染
かんせん

予防
よ ぼ う

対策
た い さ く

を 続
つづ

けましょう 

■ 人
ひと

が たくさん 集
あつ

まる ところでは マスクを する 

■ 手
て

を 洗
あら

う、消毒
しょうどく

を する 

■ 人
ひと

と 間
あいだ

を 空
あ

ける 

   ■ たくさん 換気
かんき

 を する 

 

◎問合
といあわ

せ 

八尾市
や お し

 

○コロナの病気
びょうき

の 相談
そうだん

 

＜八尾市
や お し

新型
しんがた

コロナ 受診
じゅしん

相談
そうだん

センター＞ 電話
でんわ

 ０７２-９９４-０６６８  

【受付
うけつけ

時間
じ か ん

】
）

   平日
へいじつ

 ８：45 から 17：15 まで 

※夜間
やかん

や 休 日
きゅうじつ

は、 050-3531-4455 に 電話
でんわ

してください。      

 

 ○ワクチン注 射
ちゅうしゃ

の 相談
そうだん

 と 集 団
しゅうだん

接種
せっしゅ

  予約
よ や く

 

＜八尾市
や お し

新型
しんがた

コロナ ワクチンコール センター＞  

電話
でんわ

 ０５７０-００８-６３３    FAX ０７２-９２３-１９８５ 

【受付
うけつけ

時間
じ か ん

】   ９時
じ

 から １７時
じ

 まで。 ※ 休
やす

みは ありません。 
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〇自 宅
じ た く

療 養
りょうよう

している人
ひと

が 相 談
そうだん

できます。 

＜ 八 尾 市
や お し

新 型
しんがた

コロナ自 宅
じ た く

療 養 者
りょうようしゃ

等
と う

専 用
せんよう

ダイヤル＞  

（ 1） ０ ５ ７ ０ -０ ８ ０ -２ ０ ２ （ 毎 日
まいにち

 ８ 時
じ

～ ２ ２ 時
じ

）  

 

 

 

厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

  （8言語
げんご

で 相談
そうだん

 できます。 注 射
ちゅうしゃ

の 予約
よ や く

は できません。） 

 

○コロナの 病気
びょうき

の 相談
そうだん

 

＜新型
しんがた

コロナウイルス感 染 症
かんせんしょう

相談
そうだん

窓口
まどぐち

＞ 

 電話
でんわ

 ０１２０-５６５６５３ （フリーダイヤル）   

 English / 中文 / 한국어 / Português / Español ・・・ 9時
じ

から 21時
じ

まで 

 Tiếng Việt  ・・・ 10時
じ

から 19時
じ

まで 

ภาษาไทย ・・・  9時
じ

から 18時
じ

まで 

 
 

○ワクチン注 射
ちゅうしゃ

の 相談
そうだん

 

＜新型
しんがた

コロナワクチン コールセンター＞ 

電話
でんわ

 ０１２０-７６１７７０ （フリーダイヤル） 

English / 中文 / 한국어 / Português / Español ・・・ 9時
じ

から 21時
じ

まで 

Tiếng Việt  ・・・ 10時
じ

から 19時
じ

まで 

ภาษาไทย  ・・・  9時
じ

から 18時
じ

まで 

 

 

 

大
おお

阪
さか

府
ふ

  

○ワクチンの 副
ふく

 反
はん

 応
のう

  など に ついて 相談
そうだん

 

＜大
おお

 阪
さか

 府
ふ

 専
せん

 門
もん

 相
そう

 談
だん

 窓
まど

 口
くち

＞  

電話
でんわ

 ０６-６６３５-２０４７ ・ ０５７０-０１２-３３６ 

English / 中文 / 한국어 ・・・ 24時間
じ か ん

 

Tiếng Việt ・・・ ９時
じ

から 22時
じ

まで 

  ※休
やす

みの 日
ひ

は ありません。 
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＜集団
しゅうだん

接種
せっしゅ

会場
かいじょう

への行
い

き方
かた

＞ 

     

八尾
や お

市立
し り つ

総合
そ う ご う

体育館
たいいくかん

「ウイング
う い ん ぐ

」    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

場所
ば し ょ

 ： 八尾市
や お し

青山町
あおやまちょう

3-5-24 

 

徒歩
と ほ

 ： 近鉄
きんてつ

大阪
おおさか

線
せん

の 河内
か わ ち

山本駅
やまもとえき

から およそ 15分
ふん

、または 高安
たかやす

駅
えき

から およそ 15分
ふん

 

 

バス ： 大阪
おおさか

バス 近鉄
きんてつ

八尾駅前
や お え き ま え

 ⇔ ＪＲ志紀駅
し き え き

に 乗り
の り

、 「八尾
や お

総合
そ う ご う

体育館前
たいいくかんまえ

(ウイング)」で 降
お

りる。 

 

※ウイングの 駐車場
ちゅうしゃじょう

は  お金
かね

が かかります。（30分
ふん

までは 無料
む り ょ う

）電車
でんしゃ

や バスなどを 使
つか

って 来
き

てください。  

 

やまもときゅうじょう 
やお 

かわちやまもと 

たかやす 
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 八尾
や お

市立
し り つ

病 院
びょういん

  

 

場 所
ば し ょ

 ： 八 尾 市
や お し

龍
りゅう

華
げ

町
ちょう

1-3-1 

電 車
で ん し ゃ

 ： Ｊ Ｒ 大 和
や ま と

路 線
じ せ ん

・ おおさか東 線
ひがしせん

の 久
きゅう

宝
ほ う

寺 駅
じ え き

から 改 札
か い さ つ

を 右
み ぎ

に出
で

る。 徒 歩
と ほ

約
や く

5分
ふ ん

 

バス ：  近 鉄
き ん て つ

バス 八 尾
や お

市 立
し り つ

病 院
びょういん

で 降
お

りる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JR きゅうほうじ 

やおしりつびょういん 
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だれでも新型
しんがた

コロナワクチンを注射
ちゅうしゃ

できる病院
びょういん

リスト       （2023年
ねん

1月
がつ

30日
にち

時点
じ て ん

） 

 

 

☆予約
よ や く

は、 病 院
びょういん

へ 直 接
ちょくせつ

 連絡
れんらく

して ください。  

病 院
 びょういん

の名前
 なまえ

 

(あいうえお 順
 じゅん

) 予約
よ や く

方法
ほうほう

 

場
ば

  所
しょ

 その他
た

 

あかねクリニック 

080-9456-5774 

080-9456-5786 

WEB予約
よ や く

サイト 

末広
すえひろ

町
ちょう

5 
インターネット予約

よ や く

できます 

電話
で ん わ

予約
よ や く

は、月
がつ

・火
か

・金
きん

14時
じ

～15時半
じ は ん

 

井口
い ぐ ち

クリニック 072-991-6006 北本町
きたほんまち

3 16歳
さい

以上
いじょう

が対 象
たいしょう

 

石垣
いしがき

クリニック 
072-991-2922 

072-991-3398 
春日町
かすがちょう

1 ノババックスもできます。 

医
い

真
し ん

会
か い

総
そ う

合
ご う

ｸﾘﾆｯｸｽ 072-948-0708 沼
ぬま

1 

16歳
さい

以上
いじょう

が対 象
たいしょう

。 

電話
で ん わ

予約
よ や く

のみ。定員
ていいん

になったら終
お

わりま
す。 

いずい医院
い い ん

 06-6701-5511 竹
たけ

渕
ふち

西
にし

3 ※１，２回目
か い め

の注射
ちゅうしゃ

もできます 

おかもとクリニック 072-997-2350 山 本町
やまもとちょう

南
みなみ

1 詳
くわ

しくはホームページへ 

かまざわ耳鼻
じ び

咽喉科
い ん こ う か

 072-943-1787 志紀町
し き ち ょ う

1 
ノババックスもできます。 

電話
で ん わ

で聞
き

いてください 

貴島
き し ま

中央
ちゅうおう

病院
びょういん

 090-4285-1884 松山町
まつやままち

1 

予約
よ や く

時間
じ か ん

：平日
へいじつ

10時
じ

～12時
じ

、13時
じ

～15時
じ

 

予約
よ や く

は専用
せんよう

電話番号
でんわばんごう

だけ 

接
せっ

種
しゅ

日
び

： 

毎 週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

 金曜日
き ん よ う び

  14時
じ

～16時
じ

 

北川
きたがわ

整形
せいけい

外科
げ か

クリニック 072-923-8141 山 本町
やまもとちょう

南
みなみ

1 
 

久保
く ぼ

医院
い い ん

 072-948-2887 太田
お お た

５ 
診療
しんりょう

時間内
じ か ん な い

に窓口
まどぐち

に来
き

て予約
よ や く

してくださ

い 

厚生会
こうせいかい

第一
だいいち

病院
びょういん

 072-992-7055 西木
に し き

の本
もと

1 
予約
よ や く

時間
じ か ん

：平日
へいじつ

9
９

時
じ

から定員
ていいん

になったら

終
お

わります 
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阪本
さ か も と

医院
い い ん

 072-941-3222 大字
おおあざ

山畑
やまたけ

5 
窓口
まどぐち

で予約
よ や く

してください。 

診療
しんりょう

時間内
じ か ん な い

に予約
よ や く

できます。 

塩田
し お た

整形
せいけい

外科
げ か

 072-992-8218 荘内
そうない

町
ちょう

1 
 

しろばとクリニック WEB予約
よ や く

サイト 光 町
ひかりちょう

1 インターネット予約
よ や く

のみ。  

玉田
た ま だ

クリニック 072-925-2013 南 本
みなみほん

町
まち

1  

徳田
と く だ

診療所
し ん り ょ う じ ょ

 072-996-2811 柏村町
かしむらちょう

4 詳
く わ

しいことはホームページへ。 

中井
な か い

クリニック 072-998-6300 東 本
ひがしほん

町
まち

3 

12歳
さい

以上
い じ ょ う

が対象
たいしょう

。 

予約
よ や く

は電話
で ん わ

または窓口
まどぐち

。 

接種
せっ しゅ

日
び

は火曜日の 13～15時
じ

 

１，２回目
か い め

の注射
ちゅうしゃ

もできます 

中谷
な か た に

クリニック 

 
072-993-5585 八

や

尾木
お ぎ

北
きた

3 

予約
よ や く

は病院
びょういん

に来
き

てください。接種券
せっしゅけん

があ

ればいつでも予約
よ や く

ＯＫ。 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

：診察
しんさつ

時間内
じ か ん な い

であればいつで

もＯＫ。 

ご家族
か ぞ く

による代理
だ い り

予約
よ や く

もＯＫ。 

なかむらクリニック 072-929-2005 刑部
おさかべ

2  

にしむら耳鼻
じ び

咽喉科
い ん こ う か

 072-990-6565 安中町
やすなかちょう

3  

半田
は ん だ

クリニック 072-949-1597 若 林 町
わかばやしちょう

１  

松田
ま つ だ

クリニック 072-997-1234 西山本町
にしやまもとちょう

1 予約
よ や く

は、病院
びょういん

窓口
まどぐち

に来
き

てください。 

松本
まつもと

クリニック 072-970-6421 南 本
みなみほん

町
まち

4 

予
よ

約
やく

時
じ

間
かん

：15時
じ

～16時
じ

 （月
げつ

曜日
よ う び

～金
きん

曜日
よ う び

） 

注射
ちゅうしゃ

は、月曜
げつよう

・水曜
すいよう

・木曜
も く よ う

・土曜
ど よ う

の９時
じ

か

ら 12時
じ

まで 

みちした乳腺
にゅうせん

クリニック 072-975-6003 跡部
あとべ

北
きた

の 町
ちょう

3 
 

室家
む ろ や

あったかクリニック 072-990-3380 山本町
やまもとちょう

南
みなみ

4 予約
よ や く

は病院
びょういん

に来
き

てください。 
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八尾
や お

市立
し り つ

病院
びょういん

 Web予約
よ や く

サイト 龍
りゅう

華
げ

町
ちょう

1 インターネット予約
よ や く

のみ 

八尾
や お

徳
と く

洲会
しゅうかい

総合
そ う ご う

病院
びょういん

 
072-947-0650 

WEB予約
よ や く

サイト 
若草町
わかくさちょう

1 

インターネット予約
よ や く

できます。 

予約
よ や く

時間
じ か ん

：平日
へいじつ

13時
じ

～17時
じ

 

1・2回目
か い め

は電話
で ん わ

予約
よ や く

してください。 

八尾
や お

萬
よろず

ファミリークリニック 
072-923-7777 

WEB 予約サイト 
末広
すえひろ

町
ちょう

4 

WEB予約
よ や く

OK 

注射
ちゅうしゃ

を打
う

つ日
ひ

：診察
しんさつ

時間内
じ か ん な い

であればい

つでもＯＫ 

１，２回目
か い め

の注射
ちゅうしゃ

もできます 

山田
や ま だ

医院
い い ん

 090-8981-0083 山 本町
やまもとちょう

4 
予約
よ や く

時間
じ か ん

：9時
じ

～16時
じ

 

（日
にち

・祝
しゅく

以外
いがい

） 

※受付
うけつけ

時間
じかん

は病院
びょういん

によって違います
ちが

。 

※予約
よ や く

状 況
じょうきょう

は、キャンセル等
など

により変わる
 か

場合
 ばあい

があります。 

 

 

 

 

 

 

 


